

## Communiqué

## Edicules de Lausanne

## «Magic stop», un espace dédié à la création artistique contemporaine au cœur de l'édicule de la Maladière

Du 3 juin au 30 novembre 2022, l'édicule de la Maladière accueillera le projet « Magic stop », un espace d'art éphémère qui proposera cinq à six expositions mettant à l'honneur le travail de jeunes artistes ainsi qu'une série d'évènements autour des pratiques actuelles en art contemporain.

Chaque année, la Ville de Lausanne lance un appel à projets pour donner, le temps de quelques mois, une vocation culturelle à la rotonde de la Maladière. Pour la saison 2022, la Ville de Lausanne a retenu le projet «Magic Stop» proposé par les artistes lacopo Spini et Eliot Möwes, en collaboration avec Claudio Santoro. Le projet vise à soutenir et offrir un écrin à différentes pratiques contemporaines telles que les arts visuels, la musique ou encore la performance.

Le projet connaîtra plusieurs temps forts pendant les six mois d'occupation, dont cinq à six expositions solo de jeunes artistes. L'artiste Rinella Alfonso (\*1995, Curaçao, vit et travaille à Amsterdam) inaugurera cette saison avec une exposition de peintures qui plongera le public dans un univers mystique et grotesque. Chaque exposition sera accompagnée d'un projet vidéo produit pour l'occasion, afin de permettre à chacune et chacun de découvrir les dessous de l'exposition et le travail de l'artiste. Ces expositions seront ponctuées d'évènements fédérateurs, notamment des vernissages de publications d'art, des projections, des performances et des présentations d'installations. Ce riche programme permettra de créer une véritable dynamique au sein de l'édicule de la Maladière, avec, en plus des évènements prévus, une ouverture hebdomadaire les samedis de 15h à 18h (entrée libre).

La Ville de Lausanne se réjouit d'ores et déjà du lancement de ce projet culturel éphémère, qui se joint aux espaces d'art existant sur le territoire lausannois, pour faire connaître la production artistique contemporaine.

Cette proposition est soutenue à hauteur de CHF 10 000.- par le Service de la culture et est rendue possible grâce à la politique publique des édicules de l'Unité durabilité et participation. Celle-ci a comme objectif d'améliorer l'appropriation, la dynamique et l'intégration de ces petits établissements dans leur quartier, sous trois axes prioritaires : culinaire, culturel et commercial.

La Municipalité de Lausanne

Plus d'informations sur www.lausanne.ch/edicules

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic, Direction culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 01
- Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, tél. +41 21 315 52 00
- lacopo Spini, artiste et répondant du projet « Magic stop », +41 78 921 66 30

Lausanne, le 3 juin 2022